

 <p>Museum Steinarbeiterhaus Hohburg / Lore Liebscher [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Schalung für Zaunsäulen</p> <p>Museum: Geoportal Museum Steinarbeiterhaus Hohburg Kirchgasse 5 04808 Lossatal OT Hohburg +49 (0) 34263 41344 info@steinarbeiterhaus.de</p> <p>Sammlung: Objekte zur Geschichte der Steinindustrie</p> <p>Inventarnummer: 2018_0029</p>
--	---

Beschreibung

In den 1920er und 1930er Jahren war es gang und gäbe, dass die Menschen ihre Zaunsäulen aus Beton selbst herstellten. Hierfür wurde solch eine Schalung für Zaunssäulen genutzt. Teilweise wurden auch Feldbahngleise als Zaunssäulen verwendet, was bis heute an einer Hohburger Brücke ersichtlich ist.

Grunddaten

Material/Technik: Holz, Metall
Maße:

Ereignisse

Hergestellt	wann	1920-1940
	wer	Hugo Bendix (1877-1958)
	wo	Hohburg

Schlagworte

- Beton
- Pfeiler
- Schalung
- Säule
- Zaun